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Mmab del futuro:
il Comune ascolta
le idee dei giovani

L’obiettivo è di ripensare
spazi e funzioni
dell’edificio di piazza Vittorio
Veneto: dagli orari di apertura
ai servizi di informazione

La sede del Mmab (Montelupo museo archivio biblioteca)

Giacomo Bertelli

CERTALDO. No del consiglio co-
munale alla mozione presen-
tata dall'opposizione per av-
viare le pratiche legate al refe-
rendum che interessano Mar-
cialla, frazione divisa a metà 
fra Certaldo e Barberino Ta-
varnelle, dove la parte certal-
dese ha palesato la volontà di 
annettersi al comune chianti-
giano,  dopo  aver  segnalato  
disservizi e disagi. La discus-
sione nei prossimi mesi passe-

rà dal tavolo permanente do-
ve sederanno il comune di Cer-
taldo, Barberino Tavarnelle e 
il comitato di frazione. Il refe-
rendum non viene definitiva-
mente accantonato la sua di-
scussione sarà valutata proba-
bilmente in futuro in quanto - 
come evidenziato dal sindaco 
di Certaldo, Giacomo Cucini 
- ridisegnare i confini non è 
una  operazione  semplice  e  
vantaggiosa. Delusa l'opposi-
zione, la Lega, pronta a dare 
parola  ai  cittadini,  la  quale  
continuerà a monitorare la si-

tuazione che si  evolverà nei 
prossimi mesi. Intanto però in 
consiglio comunale è andato 
in scena un duro scontro, do-
ve non sono state risparmiate 
frecciatine e anche quale paro-
la di troppo, salvo poi sul fina-
le riportare la discussione sui 
binari della civile discussione. 
La Lega ha contestato il conte-
sto organizzativo dell'ammini-
strazione comunale  per  l'in-
contro pubblico che il sindaco 
Cucini e il consigliere con dele-
ga  alle  frazioni,  Lido  Orsi.  
L'amministrazione comunale 
ha risposto spiegando che vi 
sono ruoli distinti e l'opposi-
zione  ha  potuto  partecipare  
all'incontro intervenendo sen-
za alcun ostacolo.  La patata 
bollente si  è  registrata  però  
sull'oggetto della mozione, il 
referendum: «Di fronte a tan-
te richieste ignorate, occorre 
passare la parola ai cittadini, 
saranno loro gli artefici del fu-
turo» ha spiegato il capogrup-
po  Baldini.  Il  consigliere  di  
maggioranza Orsi ha rivendi-
cato il suo ruolo:«Non servo-
no bandierine o primati politi-
ci, bisogna solo dare risposte e 
il tavolo permanente servirà a 

questo». Il sindaco Cucini ha 
evidenziato i potenziali dan-
ni: «Dal patrimonio storico co-
me quello di Pogni fino all'a-
spetto demografico ed econo-
mico,  rischiamo seri  proble-
mi.  Cominciano  a  discutere  
dei problemi che abbiamo re-
gistrato». Dal consigliere d'op-
posizione Giannoni, fiducia al 
sindaco: «Se i cittadini arriva-
no a chiedere un referendum 
una domanda è opportuna far-
sela, ma sono convinto che il 
referendum  sarebbe  danno-
so.  Attendiamo  le  prossime  
mosse  dell'amministrazione  
comunale».  Sempre  dalla  
maggioranza le parole del con-
sigliere  Pd,  Giuseppe Lom-
bardo: «Apprezzabile l'impe-
gno dell'opposizione ma ora si 
lavora al tavolo permanente». 
Dalla Lega il coro con Baldini 
e Palazzo:«"E' una questione 
spinosa e i cittadini sapranno 
distinguere le parole dai fatti, 
bisogna dare a loro parola». 
La mozione è stata bocciata 
dalla maggioranza e adesso lo 
stesso testo sbarcherà nel con-
siglio di Barberino Tavarnel-
le. —
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Già duemila vinciani
hanno scaricato l’appIO
L’amministrazione comunale accelera il percorso
per aumentare i servizi erogati attraverso la rete

VINCI . Prosegue il percorso di 
transizione  tecnologica  del  
Comune  di  Vinci.  L'mmini-
strazione guidata dal sindaco 
Giuseppe  Torchia,  infatti,  
sta ulteriormente implemen-
tando i servizi digitali, eroga-
ti quindi tramite la rete, con-
sentendo al cittadino di acce-
dervi in remoto comodamen-
te da casa. 

In linea con le disposizioni 
del Piano triennale per l'infor-
matica 2020-2023 sui paga-
menti  obbligatori  in  forma  
elettronica verso la pubblica 
amministrazione, Vinci è fra i 
primi comuni toscani ad aver 
già attivato l'app iO che, oltre 
ai pagamenti con moneta elet-
tronica, consente di svolgere 
digitalmente  altri  adempi-
menti come il pagamento di 
tasse, bolli auto e rate.

L’app consente agli enti abi-
litati, tra cui il Comune di Vin-
ci, di offrire servizi e veicola-
re comunicazioni al cittadino 
in modo semplice e sicuro, di-
rettamente  su  smartphone.  
L'applicazione  è  integrata  
con  PagoPa  la  piattaforma  
per  i  pagamenti  elettronici  
verso la pubblica amministra-
zione, a cui è possibile accede-
re anche dall'home page del 
sito comunale. In particolare, 
con PagoPa e iO sarà possibi-
le per i cittadini di Vinci paga-
re tramite pc o smartphone i 
diritti  di  segreteria,  la retta 
del  doposcuola,  quella  del  
prescuola e dell'asilo nido co-
munale,  la  retta  dei  Centri  
estivi al CAG e la quota per il 
servizio di trasporto scolasti-
co. Inoltre, tramite l'app iO il 
cittadino potrà essere avvisa-
to,  ricevendo  direttamente  
un  messaggio  sul  proprio  
smartphone, quando si avvici-

na una scadenza, per esem-
pio quella della propria carta 
d'identità. Senza dimentica-
re gli altri servizi digitali atti-
vati dall'amministrazione co-
munale a cui è possibile acce-
dere  direttamente  dal  sito  
web del Comune tramite la 
propria  identità  Spid.  Per  
quanto riguarda i servizi a do-
manda individuale, infatti, si 
potrà inoltrare l'istanza per l'i-
scrizione  al  servizio  di  tra-
sporto e refezione a scuola, e 
a quello dell'entrata anticipa-
ta (prescuola), oltre che per il 
rilascio di certificati anagrafi-
ci. «Il Comune di Vinci sta in-
vestendo molto sulla transi-
zione digitale dei servizi - sot-

tolinea la vicesindaca con de-
lega all'Innovazione tecnolo-
gica - Questo ci permetterà di 
offrire servizi sempre più effi-
cienti e rapidi ai cittadini. Nei 
prossimi mesi continueremo 
a implementare  la  lista  dei  
servizi erogati dal Comune di-
rettamente on line. La digita-
lizzazione  deve  diventare  
uno strumento per semplifi-
care, per migliorare il rappor-
to tra il cittadino e la Pubblica 
amministrazione. Sono già ol-
tre duemila i vinciani che han-
no scaricato l'app iO. Invitia-
mo pertanto la cittadinanza a 
scaricarla per poter usufruire 
dei servizi digitali del Comu-
ne». —

CASTELFIORENTINO.  Il  “ciclo  
non è un lusso”. A partire da ie-
ri le Farmacie Comunali di Ca-
stelfiorentino, che aderiscono 
all’iniziativa  promossa  dalla  
campagna  “Tampon  tax  
Tour”, praticheranno un prez-
zo ridotto del valore equivalen-
te dell’Iva attualmente in vigo-
re (22%) su assorbenti interni, 
esterni e coppette mestruali 

La scelta di un prezzo cal-
mierato rappresenta il primo 
risultato concreto della mozio-
ne approvata quest’anno dal  

consiglio comunale di Castel-
fiorentino con la quale tra l’al-
tro ci si impegnava a verificare 
con le farmacie comunali “la 
possibilità di applicare prezzi 
particolarmente  contenuti  e  
promozionali sui prodotti sani-
tari e igienici femminili (quali 
tamponi  interni,  assorbenti  
igienici interni, coppe e spu-
gne mestruali)  ed ogni altra 
eventuale iniziativa per miglio-
rare la disponibilità di questi 
prodotti da parte delle donne 
e in particolare delle fasce più 
svantaggiate».  La  campagna  
“Tampon tax tour” si propone 
di abbattere l’Iva gravante su-
gli assorbenti igienici femmini-
li, muovendo dal presupposto 
che si tratta di beni di prima ne-
cessità e non certo dipendenti 
da una facoltà di scelta da par-
te delle donne. —

Una seduta del consiglio comunale (FOTO ARCHIVIO)

certaldo

Bocciata la proposta della Lega
Niente referendum su Marcialla
Il consiglio comunale ha respinto la mozione presentata dal capogruppo Baldini
Orsi: «Il tavolo permanente servirà a dare risposte alle richieste dei cittadini»

L’appIO che permette di accedere a vari servizi on line

MONTELUPO  FIORENTINO.  Do-
mani l'amministrazione co-
munale invita i ragazzi a par-
tecipare a un laboratorio per 
parlare del futuro del Mmab. 
Un appuntamento informale 
in cui  ascoltare e  proporre 
idee  per  migliorare  questo  

spazio, già molto amato dai 
ragazzi.  Il  laboratorio  sarà  
condotto da Simurg, la socie-
tà che segue il percorso parte-
cipato "Mmabello",  che ha,  
appunto,  come  obiettivo  
quello di coinvolgere i cittadi-
ni nel ripensare spazi e fun-
zioni  dell'edificio  di  piazza  
Vittorio Veneto.I ragazzi pos-
sono dire la loro e proporre le 
loro idee. Tante le questioni 
da prendere in considerazio-
ne: spazi studio, orari di aper-
tura,  valorizzazione  delle  

aree esterne, eventi, servizi 
di  informazione  e  orienta-
mento, caffetteria».

«Il Mmab è sicuramente il 
luogo di Montelupo più fre-
quentato  dai  ragazzi,  ma  
spesso lo vivono solo come 
uno spazio di studio – affer-
ma Simone Londi, vicesin-
daco e assessore alle politi-
che giovanili – ci piacerebbe 
che fosse davvero uno spazio 
"loro", per questo fra i tanti in-
contri del percorso partecipa-
tivo (senza nulla togliere agli 
altri) è quello a cui tengo di 
più. Certo, organizzare un'i-
niziativa del genere un vener-
dì di fine luglio forse è un az-
zardo, ma voglio che passi l'i-
dea che non è una riunione 
noiosa in cui pochi parlano e 
tutti ascoltano. È un momen-
to di confronto in cui tutti co-
loro che hanno idee da pro-
porle possono farlo, ma chi 
vuole può anche solo venire 
ad ascoltare.Siamo in un mo-
mento in cui poco è stato deci-
so e le possibilità sono aper-
te. Quindi invito i ragazzi di 
Montelupo a venire al Mmab 
venerdì 23 luglio alle 18». Do-
po il laboratorio previsto un 
aperitivo offerto dal Mmab e 
a seguire DJ Set. Per parteci-
pare è richiesto di prenotarsi 
in  biblioteca,  chiamando il  
numero 0571-1590301, op-
pure  scrivendo  a  bibliote-
ca@comune.montelupo-fio-
rentino.fi.it —

castelfiorentino

Nelle farmacie comunali
sconti sugli assorbenti

La campagna delle farmacie
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